

## **MIRANDA ABRE SU NUEVA BIBLIOTECA, QUE TRIPlica A LA ANTERIOR**

**El edificio, construido en el solar del antiguo mercado, ha costado 800.000 euros**

MIRANDA DE ARGA. La localidad de Miranda de Arga inauguró ayer su nueva biblioteca pública que, con una superficie de 788 metros cuadrados distribuidos en tres plantas y un fondo de 12.000 volúmenes, triplica el espacio de la antigua biblioteca que venía funcionando desde hace 22 años.

La nueva biblioteca se ubica en el solar del antiguo mercado, en la plaza de los Fueros, y es un edificio de nueva construcción, proyectado por los arquitectos Antonio Alegría y José Joaquín Equiza. En la planta semisótano dispone de un salón de usos múltiples, y las otras dos plantas albergan las instalaciones de la biblioteca. En la planta baja, de 234 m<sup>2</sup>, se ubica el servicio de atención al público, conexiones a Internet, hemeroteca, fondo de préstamo y biblioteca infantil. La primera planta, de igual superficie, contiene el fondo bibliográfico y cuenta con los puestos de lectura y estudio.

El nuevo edificio ha tenido un coste de 800.000 euros, con una subvención del Gobierno de Navarra de 297.000 euros (37% del total). El amueblamiento, como es habitual en estos proyectos, ha sido financiado en su totalidad por el Gobierno de Navarra, con un gasto de 31.474 euros, así como los programas informáticos y el mantenimiento de la línea de alta velocidad. La biblioteca se abre al público de lunes a viernes por la tarde.

>D.N.